

Donnerstag, 18. Januar 2024

Holger Kreuttner Pressesprecher

Telefon 07361 508-1433 holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

Pressemitteilung

Kreissparkasse Ostalb unterstützt Bürgerwehr Lauchheim mit 1.000 Euro

Der neue Regionaldirektor der Kreissparkasse Ostalb, mit Zuständigkeit für alle Sparkassenfilialen zwischen Aalen, Ellwangen, Bopfingen, Laucheim und Neresheim, Markus Braunger, stattete der traditionsreichen Bürgerwehr Lauchheim einen Antrittsbesuch ab. Und er kam nicht mit leeren Händen, sondern übergab stellvertretend für die insgesamt rd. 45 Mann starke Bürgerwehr deren Kommandanten, Peter Thomas Preissler, eine 1.000 Euro-Spende.

Preissler und die Abordnung sechs weiterer Bürgerwehr-Mitglieder bedankten sich für die Unterstützung: "Diese kommt zur rechten Zeit, denn aktuell stehen Ersatzbeschaffungen von mehreren Lederfutteralen für die Degen an, die pro Stück über 100 Euro kosten. Der historische Degen selbst kostet mindestens 500 Euro und eine komplette, prachtvolle Uniform aus der Zeit Friedrichs des Großen sogar 800 Euro und mehr. Wir danken der Kreissparkasse Ostalb sehr für diese Förderung unseres ehrenamtlichen Einsatzes, auf die wir uns auch in den vergangenen Jahren immer verlassen konnten "

Braunger war sehr angetan von den eindrucksvoll uniformierten und bewaffneten Mannen der Bürgerwehr und sagte sein Kommen zu einem der besonderen Höhepunkte im Jahresprogramm von Bürgerwehr und Stadtkapelle Lauchheim zu: dem Großen Zapfenstreich, traditionell am Tag vor Fronleichnam, dieses Jahr am 29. Mai.



Regionaldirektor Markus Braunger (Bildmitte) bei seinem Antrittsbesuch bei der Bürgerwehr Lauchheim (v.l.): Zunftmann Jürgen Dolpp, Zunftmeister Dieter Daubner, Ehrenkommandant Peter Preissler, Kommandant Peter Thomas Preisler, Stadtleutnant Paul Schmid, Corporal Karl Kohnle und Zeugwart Ludwig Pfitzer